



Kleine Anfrage

**Claudia Papst-Dippel (AfD), Volker Richter (AfD) und Arno Enners (AfD)
vom 16.02.2021**

Anzahl PCR-Tests Corona und deren Auswirkung auf Sieben-Tage-Inzidenz

und

Antwort

Minister für Soziales und Integration

Vorbemerkung Fragesteller:

Dem vorläufigen Ergebnis der heutigen Bund-Länder-Beratung zur Corona-Pandemie kann entnommen werden, dass unter anderem der Einzelhandel erst ab einer Inzidenz von unter 35 Neuinfektionen je 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern wieder öffnen darf. Die enge Verbindung zwischen positiven PCR-Tests und der hessischen Wirtschaft, wie aber auch dem sozialen Leben der Menschen in Hessen, lässt dem Testverfahren eine besondere Bedeutung zukommen.

Diese Vorbemerkung der Fragesteller vorangestellt, beantworte ich die Kleine Anfrage wie folgt:

- Frage 1. Wie viele PCR-Tests wurden in den einzelnen Monaten im Jahr 2020 in Hessen durchgeführt?
- Frage 2. Wie viele PCR-Tests wurden im Januar 2021 in Hessen durchgeführt?
- Frage 3. In wie vielen Fällen wurde eine negativ getestete Person zur Bestätigung des Testergebnisses wiederholt getestet und mit welchem Ergebnis, beispielsweise um eine angeordnete Quarantäne zu verkürzen?
- Frage 4. In wie vielen Fällen wurden leicht positiv getestete Personen zur Bestätigung des Testergebnisses wiederholt getestet und mit welchem Ergebnis?

Die Fragen 1 bis 4 werden aufgrund des Sachzusammenhangs zusammen beantwortet.

Der Landesregierung liegen zu den Fragen keine Informationen vor. Eine umfassende Datenermittlung zu diesen Fragen ist mit einem angemessenen Aufwand zur Zeit nicht möglich.

Wiesbaden, 16. März 2021

In Vertretung:
Anne Janz